

**BEREITS ZUM 45. MAL
ÜBERZEUGT DIE ESSEN
MOTOR SHOW**

Eine ganze Halle spendierte die Messe Essen dieses Mal für die Motorräder. Anders als in den Autohallen wurden hier jedoch nur umgebaute Zweiräder und keine Serienbikes gezeigt. Ein Querschnitt durch die gesamte Palette unserer Szene gab sich die Ehre, selbst Scooter gesellten sich zu den großen Maschinen. Auch ein Live-Customizing fand statt, um den Besuchern einen Einblick in das Handwerk zu verschaffen.

Im Mittelpunkt stand eine V-Max-Sonderausstellung. Hier wurden unter anderem die von Yamaha bei den Edel-Customizern Walz, Lazareth und Roland Sands in Auftrag gegebenen Umbauten präsentiert. *Is*

ESSEN MOTOR SHOW

Essener Motorshow 2013



BUELLTOBERFEST IN OSCHERSLEBEN

In Oschersleben in der Magdeburger Börde gibt es jedes Jahr Anfang Oktober noch mal volles Programm auf der Rennstrecke. Für viele ist das Biketoberfest Saisonabschluss und die Fans des gepflegten Angasens kommen stets reichlich

Text: Sabine Welte, hch Fotos: S. Welte

Vor allem die Fans der Marke Buell. Und wie schon in Jahren zuvor, ließ es sich Erik Buell nicht nehmen, höchstpersönlich in Oschersleben zu erscheinen, um zusammen mit über 200 Buell-Fans aus 11 Ländern mitzulerleben, wie Motomäder, die seinen Ideen entstammen und seinen Namen tragen, anderen Fabrikaten um die Ohren führen. Bis zur letzten Sekunde fieberte Renn-Fan Erik mit dem Pegasusraceteam mit. Reiche

Ernte konnte das mannschaftsstarke und rennversierte Team um Jens Krüper während der ganzen Saison und bis zuletzt einfahren. „Neun Rennen, acht Podiumsplätze, vier Fahrer, drei Siege an diesem Wochenende – hätte uns das einer vorher gesagt, wir hätten darauf erwidert: Stop dreaming!“

Heiß begehrt: Erik Buell beim Autogramme schreiben in Oschersleben



Allein Harald Kitsch (großes Aufmachfoto II.) als Vorzeigegröße im Motorradrennsport fuhr in allen neun Läufen der Saison unangefochten den Sieg für sein Team in der Serie „Sound of Thunder“ ein. Sein Arbeitsgerät: eine EBR 1190 RR-B (EBR – Erik Buell Racing). Im Superbike-Open-Kampf holte er sich zu guter Letzt an diesem sonnigen Wochenende in Oschersleben gleich noch einen weiteren Siegerpokal im Kampf starke Fahrer anderer Marken ab. Selbst der Pegasusraceteam-Besitzer, Thomas Wanner, errang im freundschaftlichen Miteinander-Rennen des PBE Buell-Race mit seiner privaten Maschine in zwei Rennen zwei zweite Plätze. Als weiterer Teamfahrer knackte Robin Taborsky die 1,40er Rundenzeit in seiner Rennklasse mit der XB, brachte so Pokale für den dritten und zweiten Platz nach Haus. Manni Kehrmann verpasste nur ganz knapp das Podium, während Harald Kitsch das ganze Wochenende triumphierte. Erik Buell kam aus dem Freudentaumel und den Gratulationen kaum mehr heraus. Dennoch ließ er es

sich nicht nehmen, abends im Festzelt zusammen mit den Rockmusikern „Black Angels“ seine Gitarre zünftig und zur Gaudi der Fans zu bearbeiten. Verwunden hat Erik Buell die bedauerlichen Ereignisse um die Marke Buell aber keineswegs. Immer noch sorgt er sich um die über 200 Mitarbeiter, die plötzlich auf der Straße standen. Mit acht seiner engsten Vertrauten mobilisiert er zu Zeit das Projekt „EBR – Erik Buell Racing“ (siehe hierzu S. 42 ff. diese Ausgabe). „Wir verfügen über den 1125er Rotax Motor, den wir sachgerecht bearbeiten werden, schlagkräftig ausgerüstet für die Straßen- und Rennsaison 2011.“ Zuversichtlich ist auch das Pegasusraceteam. „Wir brauchen neue Herausforderungen in 2011“, so Teamchef Krüper, „die Superbike-Klasse könnte für uns mit der EBR 1190 RR-B solch eine Herausforderung werden. Daytona könnte auch interessant für uns werden – wenn Erik die Homologation für die 1190 RS packt und wir die Unterstützung der US-Buell-Fans erhalten, dann ist Daytona für 2011 eine Überlegung wert.“



Geführte Mallorca Tour Mai 2011

7 Tage/ 6 Nächte - Datum: 22.05.-28.05.11
Inkl. Motorradtransport ab/bis Groß-Gerau



Im Preis inbegriffene Leistungen:

- 6 Übernachtungen inkl. Frühstück
- Motorradtransport ab/bis Groß-Gerau
- Transfer ab/bis Flughafen Mallorca
- Gepäcktransport ab/bis Flughafen Mallorca
- BBQ-Abend
- 4 geführte Touren

Unser EAT-Service:

- Reiserücktrittskostenversicherung pro Person
- Auslandskrankenversicherung
- Reisesicherungsschein
- exklusive EAT-Reisemappe
- exklusives EAT-Bandana
- limitiertes EAT-T-Shirt

Optional zu buchbar:

Flüge nach Mallorca von allen deutschen Flughäfen. Bike-Shuttle Haustür/Groß-Gerau/Haustür.

Preis pro Person nur: **1.479,-**
Preis gilt bei Anzahlung von 3 Personen im ÜZ.
Dahlfahrer-Paket nur: **829,-**
Leihwagen von Kärntner-Buchung, jedoch ohne Motorradtransport.

Buchung unter Tel.: 064 21.61 77 69
INFO@EAGLEADVENTURETOURS.DE

Jetzt auch auf: [facebook](#)





Preisverleihung Oschersleben „People's Choice & Best Detail“



Oschersleben „People's Choice & Best Detail“



So war es beim Laschkorken-Treffen vor zwei Jahren: Frank Butte aus Kaufungen (links) auf seine Buell 1200 mit dem damals erst 7-jährigen Moritz Zinke aus Söhrewald, der auf dem Festplatz „Unten den Eichen“ eine Runde mit einem KTM-Mini-Bike drehen durfte.

Archivfoto: Wohlgeluge

Laschkorken laden ein

Moto-Club Lohfelden Söhre e.V. veranstaltet ein großes Treffen

LOHFELDEN. Der Moto-Club Lohfelden Söhre e.V. lädt seine Mitglieder, befreundete Clubs aus benachbarten Bundesländern und Biker aus Nordhessen vom 22. bis 24. August zum 34. Laschkorkentreffen nach Lohfelden-Vollmarshausen ein.

Die Veranstalter erwarten einen guten Besuch. „Es haben sich bereits Clubs aus Rheinland-Pfalz und dem Raum Köln angemeldet“, sagt Vorsitzender Peter Rebelein.

Das Laschkorkentreffen ist seit Jahrzehnten auch ein be-

liebter Anlaufpunkt vieler Motorradfahrer aus der Umgebung. Er rechnet auch mit „einigen Bikern“ aus dem Harz sowie aus Nord- und Mittelhessen, sagt der Vorsitzende des Moto-Clubs.

Probefahrten

Zum Programm: Die Anreise erfolgt am Freitag, 22. August, bis 17 Uhr. Nach „Bikers Welcome“ schließt sich um 21 Uhr eine Rocknacht mit dem DJ-Doppel Marco und Alf an.

Am Samstag, 23. August, geht es von 11 bis 17 Uhr um

den Austausch von Erfahrungen. Befreundete Händler stellen neue Modelle vor und laden zu Probefahrten ein.

Die Berufsfeuerwehr Kasse wird einen Rettungswagen ausstellen und Tipps zur Unfallverhütung für Biker geben. Ab 21 Uhr gibt es in Festzelt Livemusik mit der Band „Six five zero“.

Das 34. Laschkorkentreffen in Vollmarshausen geht am Sonntagmittag, 24. August, nach Bikerfrühstück und einem gemeinsamen Ausklang zu Ende. (ppw)



Streetfighters Kassel auf der Technorama